

Junge Brandschützer bestanden Prüfung

28 Mädchen und Jungen von Jugendfeuerwehren schafften die Aufgaben und erhielten dafür die Jugendflamme 2

ADELEBSEN. Junge Feuerwehrleute aus dem Altkreis Münden erfüllten bei einer Veranstaltung in Adelebsen die gestellten Aufgaben und erhielten als Lohn für den Fleiß die Jugendflamme 2. Das ist eine Prüfung, die die Jugendlichen während ihrer Brandschutz-Ausbildung ablegen.

Nach Angaben der Kreisjugendfeuerwehr wurden im Brandabschnitt West 28 Jugendflammen 2 verliehen - acht an Jugendliche der Wehr aus Adelebsen, neun an Jugendliche aus der Samtgemeinde Dransfeld, vier an Jugendfeuerwehrleute aus Wiershausen und Gimte sowie sieben an angehende Brandschützer aus Staufenberg.

Die Jugendlichen mussten bei der zweiten Jugendflamme tieferes Feuerwehrfachwissen unter Beweis stellen. Eine der Aufgaben war zum Beispiel, an einer Unfallstelle den Verkehr absichern. Dazu gehört neben dem Aufstellen der Warnkegel auch die Eigensicherung durch das Feuerwehrfahrzeug.

Eine weitere Aufgabe war, ein Standrohr, welches zur Wassergewinnung aus einem Unterflurhydranten benutzt wird, richtig zu setzen. Dabei mussten die Prüflinge eine B-Druckleitung zusammenkuppeln.

Weiterhin verlangte die Jury von den Jugendlichen, einen improvisierten Wasserwerfer aufzubauen. Dieser

wird mittels B-Mehrzweckstrahlrohr, dem Stützkrümmer, einem Verteiler und einem C-Druckschlauch hergerichtet. Der Wasserwerfer wird zum längerfristigen Kühlen von Einsatzstellen oder zur Gefahrenabwehr eingesetzt.

Schließlich mussten die jungen Leute ihr Wissen beweisen, etwa zur Beladung eines Feuerwehrfahrzeugs.

Nachdem die Jugendlichen diese Aufgaben absolviert hatten, war Sport und Spiel gefragt. Die Prüflinge mussten einen Parcours mit Bobby-Cars absolvieren.

Stefan Lindel, stellvertretender Kreisjugendfeuerwehrwart, dankte den Adelebser Feuerwehrleuten für die gute

Organisation und verlieh folgenden jungen Brandschützer die Jugendflamme 2:

Adelebsen: Alena Schürmann, Kevin Ullmann, Marieke Freerk, Jan Eric Siegmann, Sabrina Wabbersen, Lars Wabbersen;

Lödigsen: Dana Hillebrecht, Andy Arcia Garcia;

Barlissen: Julius Berg-



Kai Hensellek (Jugendfeuerwehr Löwenhagen) beim Setzen eines Standrohres.

Foto: Privat/nh

mann, Arne Grob, Andre Flemme, Vanessa Flemme;

Dransfeld: Christoph Hohla, Felix Döring;

Löwenhagen: Kai Hensellek, Maxim Kämmerer, Lea Henneking;

Gimte: Tino Griesam, Joshua Lipfert;

Wiershausen: Leon Heßke, Felix Schuldes;

Dahlheim: Jacquelin Blösing, Janika Tolksdorf, Thorben Witzel;

Escherode: Domenic Ferber;

Landwehrhagen: Alina Kuhn, **Uschlag:** Lukas Gleim, Kevin Schulze. (kri)